

Marzo 31, 2017

El gobierno nacional y la Provincia de Neuquén firmaron acuerdos para que las víctimas de ese tipo de delitos puedan contar con abogados que las asesoren en forma gratuita.

La Provincia de Neuquén y el gobierno nacional acordaron generar los ámbitos en los que quedarán incorporados los abogados que brindarán el patrocinio jurídico gratuito para las víctimas de violencia de género.

El acuerdo fue firmado ayer por los subsecretarios provinciales de Gobierno y Justicia, Juan Pablo Prezzoli; y de Derechos Humanos, Alicia Comelli; y por la subsecretaria de Acceso a la Justicia de la Nación, María Fernanda Rodríguez.

Leer nota completa en: [Neuquén Informa \(+\)](#)